

肥前 無限大

学校目標：「志と誇りを胸に、夢に挑戦し続ける生徒の育成」

【第8号】令和6年9月4日発行
発行者 唐津市立肥前中学校
文責 木村 信人



本校ホームページQRコード

<https://www.education.saga.jp/hp/hizen-j/>

「結団式」いよいよ体育大会の練習が始まりました！

9月2日（月）から、いよいよ体育大会の練習が本格的に始まりました。1時間目は、体育館で「結団式」が体育大会の実行委員会を中心に行われました。最初に、「^{きしやうてんけつ}喜笑転結 ～みんな笑顔で^{あおはる}葵春の1ページを～」と、スローガンの発表があり、実行委員の3年〇〇〇〇〇〇さんより、「笑顔があふれる、青春の思い出となる体育大会にしましょう！」と呼びかけがありました。2時間目は、暑い中に、グラウンドの草取り・石拾いとテント張りを全校生徒で行いました。



2年生学年種目「HIZEN2024 車いすリレー」練習

2年生が体育大会の学年種目で、「車いすリレー」を行います。これは、唐津市教育委員会を通じて「パラサポ！インクルーシブ運動会」プロジェクトを受け、体育大会にインクルーシブな種目を導入することで、インクルーシブな考え方や大切さを知ってもらいたいがあります。また、体育大会を観に来られた保護者の方々にも知っていただくことで、ご家庭においてもインクルーシブの意識が高まることを期待しています。校庭でも走ることができる特別な車いすに全員が乗ってリレーを行います。みんなの力と工夫を重ねてチームでゴールを目指します。ご期待ください。



「24時間テレビチャリティー募金」ご協力ありがとうございました！

9月1日（日）に、肥前町のハピル前において、「24時間テレビチャリティー募金」ボランティアを生徒会の子もたちで行いました。当日は快晴で30度を超える中、10時から12時まで、交代をしながら活動しました。ハピルに買い物に来られる方々に、「チャリティー募金にご協力をお願いします！」と声を張り上げながら募金のお願いをしていました。募金をしてくださった方の中には、「1年間貯めとったよ！」と、ビニール袋いっぱいの硬貨を持って来てくれる方もいて、子どもたちも笑顔で「ありがとうございました！」と大きな声で言うことができました。この活動を通して、ボランティアの意義について考える時間になってくれたらと思います。募金をしてくださった方々に、感謝いたします。そして、生徒会の皆さん、ボランティア活動お疲れさまでした。

